



SAMBUTAN
BUPATI BEKASI

ACARA : TRAVELING 7 MATERI
KEPALANGMERAHAN, KONFERENSI
FORUM REMAJA PALANG MERAH
INDONESIA (FORPIS) DAN
SOSIALISASI SISTEM INFORMASI
ADMINISTRASI DAN MANAJEMEN
OPERASI (SIAMO)

HARI/TGL : MINGGU, 18 DESEMBER 2022

PUKUL : 08.00 S/D 17.00 WIB

TEMPAT : AREA PEMKAB BEKASI

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,
AMMAA BA'DU.

ASSALAMUALAIKUM WR WB.

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA.

SALAM KEMANUSIAAN!

YSH. KETUA PMI PROVINSI JAWA BARAT;

YSH. DEWAN KEHORMATAN DAN PENGURUS PMI

KABUPATEN BEKASI;

YSH. KETUA BESERTA PENGURUS PMI KABUPATEN
BEKASI;

YSH. PARA PENGURUS PMI KECAMATAN
SE-KABUPATEN BEKASI;

YSH. FASILITATOR DAN PEMBINA PMR SE-
KABUPATEN BEKASI;

YSH. ANGGOTA PALANG MERAH REMAJA (PMR) SE-
KABUPATEN BEKASI;

SERTA PARA HADIRIN YANG SAYA BANGGAKAN.

PERTAMA-TAMA MARILAH KITA PANJATKAN PUJI
SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT., ATAS LIMPAHAN
NIKMAT KARUNIA-NYA PADA HARI INI KITA DAPAT
HADIR BERSAMA DALAM RANGKA MELAKSANAKAN
KEGIATAN **TRAVELING 7 MATERI**
KEPALANGMERAHAN, KONFERENSI FORUM
REMAJA PALANG MERAH IINDONESIA
(FORPIS) DAN SOSIALISASI SISTEM

INFORMASI ADMINISTRASI DAN MANAJEMEN OPERASI (SIAMO) BAGI FASILITATOR DAN PEMBINA PMR.

SHOLAWAT DAN SALAM KITA CURAHKAN KEPADA
JUNJUNGAN KITA NABI BESAR MUHAMMAD SAW,
KEPADA KELUARGANYA, PARA SAHABATNYA SERTA
UMATNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

PERTAMA-TAMA SAYA INGIN MENYAMPAIKAN RASA
TERIMA KASIH DAN MENGAPRESIASI SAUDARA
SAUDARI YANG TELAH MENGABDIKAN WAKTU DAN
TENAGANYA UNTUK KEMANUSIAAN, SERTA
MEMEGANG TEGUH NILAI-NILAI YANG MENJADI
PRINSIP PALANG MERAH, YAKNI KEMANUSIAAN,
KETIDAKBERPIHAKAN, NETRALITAS, KEMANDIRI-
AN, PELAYANAN SUKARELA, PERSATUAN, DAN
UNIVERSALITAS.

NILAI-NILAI INILAH YANG MENJADI TONGGAK
DALAM SETIAP TINDAKAN KITA DI DUNIA.

PRINSIP PALANG MERAH INDONESIA KURANG
LEBIH SAMA DENGAN PRINSIP KEPALA DAERAH
DAN APARATUR SIPIL NEGARA, YAITU **MELAYANI**.
KITA SUDAH BERKOMITMEN UNTUK MELAYANI
ORANG LAIN DAN MEMBERIKAN DAMPAK POSITIF
BAGI LINGKUNGAN SEKITAR KITA. SAYA PERCAYA
BAHWA KEPEMIMPINAN ADALAH KOMPONEN KUNCI
DARI LAYANAN INI.

SALAH SATU ASPEK PENTING DARI KEPEMIMPINAN
ADALAH KEMAMPUAN UNTUK MENDENGARKAN DAN
MEMAHAMI KEBUTUHAN ORANG LAIN. PENTING
UNTUK MENGIKUTI INTUISI KITA, MENDENGAR
KELUHAN, DAN MELIHAT APA YANG MENJADI
KELEBIHAN DAN KEKURANGAN KITA, BAIK SEBAGAI
INDIVIDU MAUPUN SEBAGAI TIM.

DENGAN BEREMPATI DAN TERBUKA TERHADAP PERSPEKTIF ORANG LAIN, KITA DAPAT MENJADI LEBIH EFEKTIF DALAM MEMBANTU DAN MELAYANI.

ASPEK PENTING LAIN DARI KEPEMIMPINAN ADALAH KEMAMPUAN UNTUK MENGINSPIRASI DAN MEMOTIVASI ORANG LAIN. SEBAGAI PEMIMPIN, ADALAH TANGGUNG JAWAB KITA UNTUK MEMBERI CONTOH DAN MENUNJUKKAN KEPADA ORANG LAIN NILAI KERJA KERAS DAN DEDIKASI. DENGAN MEMBERIKAN CONTOH POSITIF DAN MENGINSPIRASI ORANG LAIN UNTUK MENJADI DIRI MEREKA YANG TERBAIK, KITA DAPAT MEMBUAT PERBEDAAN NYATA DI LINGKUNGAN KITA.

SELAIN KETERAMPILAN INI, PENTING JUGA UNTUK MEMILIKI RASA AKUNTABILITAS DAN INTEGRITAS YANG KUAT. KITA HARUS BERTANGGUNG JAWAB

ATAS TINDAKAN KITA DAN BERSEDIA MENGAKUI KESALAHAN KITA. DENGAN BERSIKAP JUJUR DAN TRANSPARAN, SAUDARA BISA MENDAPATKAN KEPERCAYAAN DARI ORANG-ORANG DI SEKITAR ANDA. KEPERCAYAAN ADALAH ASPEK PENTING DARI SEORANG PELAYAN PUBLIK, YANG HARUS KITA JAGA DENGAN SEPENUH HATI.

SAYA JUGA INGIN MENDORONG SAUDARA SEKALIAN UNTUK BELAJAR DAN TUMBUH, UNTUK MENJADI PEMIMPIN BAGI DIRI SENDIRI DAN ORANG LAIN. SELALU ADA BANYAK HAL UNTUK DIPELAJARI, DAN SEMAKIN BANYAK KITA DAPAT MEMPERLUAS PENGETAHUAN DAN PEMAHAMAN KITA, SEMAKIN EFEKTIF PERAN KITA SEBAGAI PELAYAN PUBLIK.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

SEBELUM MENUTUP, SAYA BERPESAN KEPADA SAUDARA SAUDARI SEKALIAN BAHWA TERUS KEMBANGKAN DIRI KITA SEBAGAI PRIBADI DAN SECARA PROFESIONAL, KARENA SAYA PERCAYA BAHWA SAUDARA SEKALIAN MEMILIKI POTENSI UNTUK MEMBUAT DAMPAK POSITIF DI LINGKUNGAN SEKITAR.

DEMIKIAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN TERIMA KASIH ATAS SEGALA PERHATIANNYA.
WALLAHUL MUWAFIQ ILA AQWAAMIT THORIQ.
WASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.

Pj. BUPATI BEKASI

TTD

Dr. H. DANI RAMDAN, M.T.